



Boletín Mensual

Mayo de 2023

Presidente Petro en el Foro Nueva Economía en España



Mayo 5. Durante el Foro Nueva Economía celebrado en Madrid, en el marco de su visita de Estado a España, el Presidente Gustavo Petro enfatizó lo siguiente: “Si nosotros queremos que Colombia se desligue del narcotráfico y, por tanto, se desligue de la violencia, porque estas palabras son sinónimos, pues hay que entregarle tierra al campesinado, y tierra fértil. Eso debe hacerlo el Estado colombiano, es una de nuestras obsesiones ahora como Gobierno”. Asimismo, destacó la aprobación en el Congreso de la República del Plan Nacional de Desarrollo, dado que una parte del articulado le permitirá al Gobierno del Cambio cumplir el Acuerdo de Paz del 2016, referente a la compra de tierra fértil para el campesinado.

<https://petro.presidencia.gov.co/prensa/Paginas/Si-queremos-desligar-a-Colombia-del-narcotrafico-se-le-debe-entregar-tierra-230505.aspx>

REINO DE ARABIA SAUDITA



Mayo 25. El canciller Álvaro Leyva recibió en el Palacio de San Carlos al ministro de Estado para Asuntos Exteriores de Arabia Saudita, Adel Al-Jubeir, quien ratificó el compromiso de establecer su Embajada en Colombia. Los altos funcionarios destacaron la importancia de las inversiones en los sectores de transición energética, salud y agricultura. Se reunió igualmente con el viceministro de Comercio, Luis Felipe Quintero; el viceministro de Ordenamiento Ambiental del Territorio, Francisco Canal; y directivos del Ministerio de Minas y Energía y Procolombia.

La Embajada de Arabia Saudita informó que el Ministerio de Educación de su nación puso a disposición varias becas gratuitas durante el año escolar 2023-2024, para el estudio de licenciaturas, maestrías y doctorados en diversas

especialidades: <https://www.cancilleria.gov.co/newsroom/news/aplica-estudiar-pregrado-m...>

Actividades Diplomáticas

Mayo 8. La señora Embajadora Ana Milena Muñoz de Gaviria asistió a un almuerzo de trabajo ofrecido por el Embajador de la República de Argentina en El Cairo, S.E. el señor Gonzalo Urriolabeitia junto con los otros Jefes de Misión del GRULAC. En el marco de este encuentro se pudieron revisar las actividades conjuntas del grupo , así como otros temas de actualidad política en Egipto y la region. Igualmente se tuvo una conferencia del Director de Acuerdos Internacionales del Ministerio de Comercio.



Actividades Diplomáticas



Mayo 29. La señora Embajadora Ana Milena Muñoz de Gaviria se reunió con el Grupo GLAM (Global Ladies Ambassadors). En el marco de dicha actividad, las Jefes de Misión tuvieron la oportunidad de conversar sobre aspectos relacionados con los principales temas políticos, económicos, sociales y culturales que sus respectivos países desarrollan con Egipto, entre otros.

Actividades Diplomáticas Visitas Monumentos



Mayo 4. La señora Embajadora Ana Milena Muñoz de Gaviria realizó una visita a la Iglesia Griega Ortodoxa de San Jorge en El Cairo Copto en compañía de otros Jefes de Misión. La Iglesia data del siglo X (o antes) y la estructura actual fue reconstruida tras un incendio en 1904.

Mayo 19. Visita a la Mision Arqueológica Italiana en la Zona del Aga Khan en Aswan junto con el Embajador de la República de Italia en El Cairo, S.E. el señor Michele Quaroni.



Actividades Culturales



Mayo 8. Se celebró el Día de la Hispanidad en la Universidad de Ain Shams. Se presentaron grupos de teatro, música, danza y canto por parte de profesores y alumnos del Departamento de Español. Asistieron el Director del Instituto Cervantes de El Cairo y los agregados culturales de España, Venezuela, Uruguay, Colombia, Chile y Perú.

Actividades Culturales Días de Colombia



Mayo 9. El Sr. Ministro Consejero Felipe Alvarado Gaitán, Agregado Cultural, visitó la Universidad de Minia. Visitó al Presidente de la Universidad quien mostró interés en el intercambio académico con universidades colombianas. Igualmente, se reunió con los estudiantes de español. Se donó la colección de libros de escritores colombianos traducidos al árabe y esos mismos en español para el aprendizaje del español y la difusión de la literatura colombiana, se presentó un video de café y se dictó una conferencia sobre Colombia y su literatura.

Actividades Culturales

Mayo 17. El Sr. Ministro Consejero Felipe Alvarado Gaitán, Agregado Cultural, estuvo en la Universidad del Cairo, participando con otros agregados culturales de Iberoamérica como parte del jurado de tesis de grado de un grupo de alumnos de último grado del Departamento de Español en la Facultad de Letras y Linguística. Los estudiantes realizaron la traducción de distintos libros y, en el caso colombiano, se tradujo el libro *LOS ABISMOS* de la escritora colombiana Pilar Quintana.



Actividades Comerciales

La Embajada se encuentra realizando visitas a las empresas importadoras de carne, ganado en pie y café como parte de la promoción de productos colombiano, analizando los logros y dificultades del comercio con Colombia para, así, buscar soluciones conjuntas.



Mayo 3. Visita a la Finca Al Mashriq en el camino de Alejandría, importadores de ganado en pie colombiano.

Mayo 3. Visita a la finca y oficinas de la empresa Al DELTA Co. en el camino a Alejandría, importadores de ganado en pie colombiano.



Actividades Comerciales



Mayo 3. Reunión con el Sr. Ragy Samy, Representante de Minerva Foods, empresa líder en exportación de carne bovina en América del Sur y que tiene plantas en Colombia.

Mayo 28. Reunión con la empresa Royal E.E. for Investment and Trading, importadores de ganado en pie colombiano.



بن شادين
Shaheen Coffee™

Mayo 7 . Visita a la fábrica y reunión con los Sres. Ahmed y Yussef Shaheen, CEO y Gerente de Shaheen Coffee, importadores de café de Colombia.

Mayo 10. Reunión con el Sr. Hassan Fawzy, Presidente del Sector de Café de la Cámara de Comercio de El Cairo y dueño de la compañía Brazilian Coffee, importador de café colombiano.





اتحاد الغرف السعودية
Federation of Saudi Chambers

Mayo 24 Reunión virtual con el Saudi Arabia Colombia Business Council de la Federación de Comercio de Arabia Saudita con el fin de explorar un MOU con la Cámara de Comercio de Bogotá y organizar una misión Comercial

El Abril 28 se tuvo una primera Misión INVEST SAUDI COLOMBIA financiada con el Ministerio de Inversión de Arabia Saudita y organizada en Colombia con Procolombia y el Ministerio de Industria y Comercio.

وزارة التجارة
Ministry of Commerce



Mayo 29 Reunión con el Sr Carlos López, Gerente de la empresa LHR Américas dedicada a la Adquisición de talentos. Su trabajo se inició en Arabia Saudita trayendo profesionales para las empresas petroleras y otros sectores. Y abrirá sus oficinas en El Cairo.





Mayo 29. Visita al Grupo NADIM de empresas dedicadas a la Fabricación de productos de madera usando técnicas artesanales y al mismo tiempo modernas. La Fundación NADIM es una ONG que tiene como objetivo documentar el patrimonio material e inmaterial y hacerlo accesible a las generaciones presentes y futuras.

En el mes pasado los colombianos en Sudan registrados en el Consulado fueron evacuados, gracias al apoyo de la Embajada de España. No obstante, dos nuevas personas nos contactaron después de las evacuaciones. La Sección Consular ha adelantado las correspondientes gestiones con las autoridades de Egipto, Arabia Saudita y Turquía para este propósito.

[Colombia participó en la 76ª Asamblea Mundial de la Salud, que conmemora los 75 años de la organización](#)

[Durante el 32 periodo de sesiones de la Comisión de Prevención del Delito y Justicia Penal, Colombia convocó exitoso evento paralelo sobre lucha contra el contrabando](#)

[Delegados del Gobierno Nacional dialogarán con Representante Especial de las Naciones Unidas sobre Violencia Sexual en Conflictos Armados](#)

[Relatora Especial de las Naciones Unidas sobre la trata de personas, especialmente mujeres y niños, evaluará los avances y los retos de Colombia frente a este flagelo](#)

[Colombia destaca Programa Integral Niños, Niñas y Adolescentes con Oportunidades en el Comité Interamericano contra el Terrorismo](#)

[Acelerar la implementación de políticas que mitiguen las consecuencias del cambio climático: el llamado de Colombia en la IX Cumbre de la AEC](#)

[Vicepresidenta Francia Márquez Mina inicia visita de alto nivel a tres naciones africanas](#)

[Presidente Gustavo Petro citó reunión ordinaria de la Comisión Asesora de Relaciones Exteriores](#)

[Presidente Petro propone una alianza sostenible entre Europa y América Latina para energía limpia y economía descarbonizada](#)

[Declaración Conjunta entre Colombia y España en el marco de la visita de Estado del presidente Gustavo Petro](#)

https://www.eltiempo.com/mundo/medio-oriente/arabia-saudi-quiere-abrir-proximamente-una-embajada-en-colombia-771868?utm_source=whatsapp&utm_medium=enlace&utm_campaign=CompartirWhatsapp

<https://www.radionacional.co/actualidad/colombia-y-arabia-saudita-fortalecen-relaciones-con-apertura-de-embajada>

<https://www.semana.com/nacion/articulo/queremos-conectarnos-con-el-mundo-adel-al-jubeir-ministro-de-estado-para-asuntos-exteriores-de-arabia-saudita-en-entrevista-con-semana/202326/>